

Vor dem Nationalfeiertag 2009 lernten die Kinder über Europa, den gemeinsamen Wirtschaftsraum, die gemeinsame Währung. Sie hörten auch von der gemeinsamen schlimmen Vergangenheit der meisten Länder Europas. In diesem Zusammenhang durften sie alles erzählen, was ihnen zum Thema 2. Weltkrieg und Nationalsozialismus bereits bekannt war.

Im neuen Jahr recherchierten die Kinder selbständig über die Spiele ihrer Eltern und Großeltern in deren Kindheit.



Viele Spiele probierten die Kinder aus und stellten sich damit bei den anderen Projektteilnehmern vor.

Dann hörten die Kinder die Lebensgeschichte von Hanna Gofrith. Ihre Spiele fanden durch den Einmarsch der deutschen Truppen in Polen ein jähes Ende. In einem Versteck überlebte sie den Holocaust. Nach der Lektüre ihres Buches „Gern wär ich geflogen wie ein Schmetterling“ schrieben ihr die Kinder einen Brief nach Tel Aviv.



Gespannt warteten wir auf Antwort. Sogar eine Journalistin war anwesend, als wir den Brief aus Israel bekamen.